

# WARTA

## Koramil Baras Gelar Karya Bhakti Gotong Royong di Ponpes Al Annafiah, Dusun Gunung Sari

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Jul 28, 2024 - 10:52



Pasangkayu,– Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, menggelar karya bhakti gotong royong di Pondok Pesantren (Ponpes) Al Annafiah, Dusun Gunung Sari, Desa Tammarunang, Kecamatan Duripoku, Kabupaten

Pasangkayu. Kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat dan bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Minggu (28/7/2024)



Dalam acara tersebut, hadir Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Tammarunang, Kilat Lambeng, Babinsa Desa Tammarunang, Serda Hardiman, Guru Pengasuh Ponpes Al Annafiah, Muhammad Ishak, S.Pdi, serta seluruh anak santri. Kegiatan gotong royong ini meliputi pembersihan lingkungan pondok pesantren, perbaikan fasilitas umum, dan penanaman pohon di sekitar area ponpes.

Babinsa Koramil-03/Baras, Serda Hardiman, menyampaikan pentingnya semangat gotong royong dan kebersamaan dalam menjaga lingkungan. "Karya bhakti ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat. Dengan bergotong royong, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih bersih, sehat, dan nyaman untuk kegiatan belajar mengajar para santri," ujarnya.

Ketua BPD Tammarunang, Kilat Lambeng, juga menyampaikan apresiasinya atas inisiatif dan kepedulian Babinsa dalam kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dan kerja sama dari Koramil-03 Baras. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya bagi para santri di Ponpes Al Annafiah," kata Kilat Lambeng.

Sementara itu, Guru Pengasuh Ponpes Al Annafiah, Muhammad Ishak, S.Pdi, mengungkapkan rasa syukurnya atas dukungan yang diberikan oleh Koramil-03 Baras. "Kehadiran TNI dalam kegiatan ini sangat berarti bagi kami. Semoga kerjasama ini terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara ponpes

dan masyarakat sekitar," tutur Muhammad Ishak.

Karya bhakti gotong royong di Ponpes Al Annafiah ini merupakan salah satu bentuk komitmen TNI dalam mendukung program pemerintah untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sehingga tercipta keharmonisan dan kebersamaan yang kuat dalam kehidupan bermasyarakat.

Acara gotong royong ini ditutup dengan doa bersama dan makan siang bersama seluruh peserta kegiatan. Para santri pun merasa senang dan termotivasi untuk terus menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan pondok pesantren mereka.